



# さんらくえん通信

発行責任者：人見良典 編集責任者：藤原崇夫  
 編集：下野三楽園編集委員会 第45号



ご挨拶

前理事長 鈴木常元  
 この度、平成十八年から十五年間勤めてまいりました理事長の職を退かせていただくこととなりました。

三楽園が、不安定な時期を経、いくつかの問題点が改善され、新たな姿で動き始めてから就任した理事長なので、何ひとつ苦勞することなく任期を終えることができました。園に関わっていたいでいる全ての皆様のおかげです

三楽園には誇るべき職員がいます。「慈悲」があります。

皆様方には、今後とも倍旧のご支援、ご指導、見守りを切にお願い申し上げます。退任のご挨拶といたします。ありがとうございました。

合掌



ご挨拶

新理事長 人見良典

昨年(令和三年)六月に、鈴木理事長の後を受け、理事長となりました人見良典でございます。先徳たちが築いてきた下野三楽園の名を汚すことのないよう、気を引き締めて勤めてまいりたいと思っております。

昨今の世の中の状況、ことに子供達を取り巻く状況は、私が子供の頃とは違い、とても複雑なものとなっていると感じています。その中で、色々なものを感じ、悩みながら育ていく子供達を、自分達も悩み苦しみながらそしてその子供達の笑顔に救われながら一生懸命に、献身的に働いてくださっている園長先生をはじめ、職員の方々の少しでも力になれるよう勤めていく所存でございます。

何分にも未熟者でございますので、役員の皆様、関係者の皆様のお力添えをいただきながら、伝統ある下野三楽園を運営していければと思っております。どうか宜しくお願いをいたしながら、就任のご挨拶といたします。

どうぞ、宜しくお願い致します。

## 悔過

じぶんの いのちを ながらえるために  
 ほかの いのちを いただきます  
 ごめんなさい

めんどろで むずかしくて  
 ちゃんと さいごまで できませんでした  
 ごめんなさい

じぶんのわがままを とおしたくて  
 けんかして しまいました  
 ごめんなさい

ごころない ひとことで  
 ひとを きずつけて しまいました  
 ごめんなさい

きづかぬままに してしまった  
 わるいこと  
 みんな みんな ごめんなさい

日光山輪王寺 今井 昌英

令和3年10月発行さんらくえん通信44号掲載「陰徳」において、文言に欠落箇所がございました。つきましては、以下の通り訂正の上、掲載させていただきます。誠に申し訳ございませんでした。(編集部)

陰徳 いん 徳

いんとく とは

だれも みていない ところで  
よいことを すること

いんとく とは

だれも みていないから といって  
わるいことを しないこと

いんとく とは

そのひとに きづかれないように  
そのひとのために すること

いんとく とは

ひとから してもらった よいことに  
きづくこと

いんとく とは

きょう いちにち  
それができたか できなかったか

ふりかえること

日光山輪王寺

今井

昌英

## 新任職員紹介

阿久津正江 調理員

令和2年10月から勤務しています。家庭ではなかなか作ることができないメニューがたくさんあり、覚えるのが大変ですが、美味しく作ることができた時の喜びは大きくこれからも子どもたちにおいしい食事を提供できるように頑張りたいと思います。



小又仁美 児童指導員

令和3年4月に入职しました。最初は不安なことばかりでしたが、子どもたちや職員のみなさんからあたたかい言葉をもらいながら今日まで勤めることができています。趣味は食べることで、おいしそうなお店のランチを探すことです。これからもよろしくお願いします。



小長井有子 調理員

令和3年8月から勤務しています。趣味はスポーツ観戦で、自分でやるならウィンタースポーツ(スキー)が好きです。子どもたちが楽しい食事の時間になるように頑張りますのでよろしくお願いします。



八木澤紀充 児童指導員

令和4年2月に入职しました。分からないことばかりですが、一から教えていただきながら、早く慣れていきたいと思っています。趣味は、温泉巡りやゲーム対戦をしています。よろしくお願いします。



## アはアンドロメダのA



園長 藤原 崇夫

時節がら、話題はどうしてもコロナウイルスの方に行ってしまうがちですが、現在世界中で猛威を振るっている変異株が『オミクロン(○株)』であるということは、みなさんご存知のとおりでしょう。ギリシャ語のアルファベット(α)の最初の文字が付けられたアルファ(α)株が初めて検出されたのは、二〇二〇年九月のイギリスのことだそう、それ以来ベータ(β)、ガンマ(γ)と順番に付けられてきました。○の次は二個とばしてパイ(π)になります、全部で二四あるギリシャ文字はこれを入れても残りあと九個。もうこれ以上凶悪な変異株が増えないに越したことはありませんが、最後のオメガ(ω)までいってしまったらどうなるんでしょうか？

調べてみたら、これが星座の名前になるという記事を見つけました。国際天文学連合の

定めた星座の数は現在八八。ラテン語で表記されるその一番目は、Aで始まる『アンドロメダ座』という星座で、そのあとに続くのは、たとえばカシオペア座は一四番目、オリオン座は六〇番目といった具合です。アンドロメダ座は秋の夜空を代表する星座で、神話では美しいお姫さまの姿をしています。この星座にまつわるお話は秋の星空解説での定番になっていて、聞いてい



る人は大人も子どもも興味を示してくれるので、話す方はとてもラクです。もし新しい変異株に星座の名前が付くようにならば、最初は『アンドロメダ株』と呼ばれるでしょうね。そんな話から思い出すのは、もう半世紀も前の『アンドロメダ...』という映画です。原題は何とそのものズバリの『アンドロメダ

ストレン株』。人工衛星が宇宙から持ち帰った謎の病原体が増殖し、これが致死率のめつぼう高い困りもので、あわや人類絶滅の危機という、このご時世ではまったくシャレにならないような恐ろしい内容の映画でした。二〇〇八年にもテレビシリーズでリメイクされたそうですが、残念ながらこちらは未見です。原作は『ジュラシック・パーク』や『ER』でおなじみの、あのマイケル・クライトン。五〇年前の作品なのにテーマは少しも古さを感じさせず、SF好きにはたまらない、とても良くてきた一本なのですが、現実味を帯びてくるとなれば話は別。リアル・アンドロメダ株なんてのが命名される前に、一日も早くコロナ感染が収束し、以前のようになり子どもたちが伸び伸びと遊べる日常が戻って来ることを、今の一番の願いです。



# 卒園生を送る会

三月十二日の晴れた日、本園を卒園する三名を送る会が開催されました。これまでの歩みを振り返り、新たな道に向かう門出を祝いました。



ご支援及びご協力、誠にありがとうございました。

(R3.10.1~2.28 敬称略、順不同)

阿久津輪店(日光市)/文屋 木下豊(長野県)/チュチュアンナ(大阪市)/タリーズコーヒージャパン(株)マーケティング本部(東京都)/駒場正美(宇都宮市)/高久哲(市貝町)/半田俊江(宇都宮市)/小川泉(東京都)/栃木県更生保護女性連盟(宇都宮市)/鈴木正(宇都宮市)/NPO 法人生活支援機構 ALL(大阪市)/なんでも栃木 岡田和寛(宇都宮市)/宇都宮マロニエライオンズクラブ(宇都宮市)/桶田正信(鹿沼市)/小松晃二(宇都宮市)/全国シャンメリー協同組合(東京都)/明治安田生命宇都宮北営業所(宇都宮市)/あっぷる会(宇都宮市)/宇都宮市青少年巡回指導員会(宇都宮市)/一隅を照らす運動総本部(滋賀県)/ほっともっと(福岡市)/日本コークス販売(株)(宇都宮市)/住友ベークライト(株)労働組合(宇都宮市)/金原亭馬生(東京都)/村田理枝(宇都宮市)/日本鏡餅組合(新潟市)/北関東総合警備保障(株)栃の葉会(宇都宮市)/北関東総合警備保障(株)営業第2推進部(宇都宮市)/特定非営利活動法人 ぱんだのしっぽ(宇都宮市)/有)東武 東武代行及び協賛各社(宇都宮市)/フィリップモリスジャパン合同会社(宇都宮市)/(財)毎日新聞東京社会事業団(東京都)/村田 庸田(真岡市)/平松弘之・平松里江子(宇都宮市)/小笠原正明(宇都宮市)/池田貞夫(宇都宮市)/藤原高德郵便局長 大島秀一(日光市)/明治の館 宇井大悟(日光市)/(株)日本教文社(東京都)/笠原明日香(宇都宮市)/餃子雪松(東京都)/日光市花石町自治会(日光市)/作新学院中等部(宇都宮市)/櫻井内科診療所(宇都宮市)/宇都宮仏教青年会(宇都宮市)/栃木県共同募金会(宇都宮市)/宗教法人 諸佛経行処(日光市)